



ふたまただより

6月号

令和2年 6月 9日
市川市立二俣小学校
校長 新井直樹

バラに包まれた入学式

6月8日(金)に、入学式を行いました。4月に行う入学式ですと、桜やチューリップのイメージですが、今は6月。梅雨の暗いイメージは嫌で、何とか華やかにしたいと思いついたのが、バラ。あちらこちらのバラ園やバラのある公園では、ちょうど今、春咲きのバラが満開のことでしょう。

式花もバラにしました。装飾もバラでいっぱいにして、1年生を迎えました。花言葉は「愛」。



6年生が作ったバラ

6年生が1年生に「入学のプレゼント」として、折り紙で作ったバラをもって、入場してきました。式場内は、5年生がお花紙と色画用紙で作ったバラの装飾で明るい雰囲気を作っています。分散登校の際に、1年生のために高学年のお兄さんお姉さんたちが作った「手作りプレゼント」。素晴らしかったです。式辞の中で、1年生や保護者の皆様にもその旨を伝えました。

1年生41名全員出席。感染防止のため国歌・校歌は歌わずに曲を流しました。校長の式辞では、ドラえもんたちのように「なかよく」をめあてにしてくださいと話しました。

式後の記念撮影(集合写真)も、6年生が作ったバラを胸に写真を撮りました。

とても穏やかで素敵な入学式になりました。1年生も「二俣ファミリー」の一員です。



5年生が作ったバラ

分散登校、始まる！

6月1日(月)から、学校が再開しました。学年を10人程度に分けた分散登校Ⅰ。2時間程度の学習でしたが、どの子も楽しそうに登校してきました。校門の前であいさつをしていると、「おはようございます!」という元気な声が戻ってきました。感染防止のため、3, 5年生を体育館横から校舎に入らせ、1つの昇降口から2学年ずつになるように配慮いたしました。昇降口前や教室前、そしてトイレも並ぶときに近くならないように印をつけました。

教室を回ってみると、担任の話を真剣に聞く子どもたちの姿、素晴らしいです。

これから、学級の1/2ずつ登校して4時間学習する分散登校Ⅱ。学級の全員が登校して4時間学習して下校。そして、給食開始。平常日課へと段階的に進めてまいります。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いします。

感染症拡大予防のために...

休校期間を終えて、学校が再開しました。とはいえ、感染症の心配がなくなったわけではありません。感染症拡大を防ぐため、二俣小学校でもいろいろな工夫をしています。その一例をご紹介します。

- ◇ **ソーシャルディスタンスを保つための表示**
 - ・昇降口前や廊下などに、列を作って待つ際の立ち位置の印が付いています。
- ◇ **活動形態や場所の工夫**
 - ・当面の間、音楽の学習は体育館で、体育の学習は校庭のみで実施します。
 - ・学習活動では、対話や共同活動は当面の間は行わないようにします。
 - ・避難訓練は学年別に実施します。

今後も、学習活動や学校生活の中で、必要に応じて対策を講じていきます。



床には、いろいろな形の足跡が待つ位置を示しています。

壁やドアにも、密にならないための指示があります。



足跡の表示の上に乗って、順番を待っています。

6月の行事予定

- 10日(水) 引き落とし日①
- 15日(月) 県民の日 ※授業あり
- 16日(火) 通常登校(全員登校)開始 午前授業
施設開放委員会
- 22日(月) 通常日課開始 給食開始
引き落とし日②
- 23日(火) 避難訓練(経路確認)
スコリオ健診 5年



※行事予定は、あくまで現時点でのものです。今後、変更となる場合があります。

《7月の行事予定》

- 3日(金) 懇談会
- 7日(火) PTA 本部会
- 8日(水) 委員会活動
- 10日(金) 引き落とし日① 資源回収日
- 15日(水) クラブ活動
- 17日(金) 学校運営協議会
- 20日(月) 引き落とし日②
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 27日(月) 短縮4校時日課開始
- 30日(木) 給食最終日
- 31日(金) 朝会 下校指導

お知らせ・お願い

6月になってから気温や湿度が高い日が続いています。お子さんの体調管理の点から、次のことについてお願いいたします。

登校時刻について

登校時、昇降口前で担任による健康観察を実施しています。外で待つ時間ができるだけ短くなるよう、登校時刻に合わせて登校するようお願いいたします。

- 【登校時刻】 6/15(月)まで 8:15~8:25
6/16(火)から 8:00~8:10



水筒持参のお願い

熱中症予防のため、水筒の準備をお願いします。こまめに水分補給ができるよう、お子さんの机の横のフックにかけておきますので、吊り下げられるよう水筒に紐等をつけてください。



~あとがき~

学校は再開しましたが、2年生以上は、まだ学級全員が顔を合わせていません。全員が教室にそろって日が待ち遠しく感じます。子どもたちが皆そろって安全に過ごせるよう、職員一同、引き続き安全衛生に努めながら、教育活動を進めていきたいと思っています。

保護者の皆様におかれましては、休校期間中は家庭学習の支援や、連絡日への対応等、さまざまな面でご協力をいただきありがとうございました。今後も体調管理等のご協力をお願いいたします。